

まちの話題



ISA City Topics



人権の花運動開会式

5/22



羽月小学校で、人権について学ぶ『人権の花運動協力実施校』として、人権擁護委員から児童へひまわりの種が贈られました。贈られた種は、大口小学校で育てられた種で、人権への思いを受け継ぎました。

人権擁護委員の内山さんは「自分を大切にしてほしい。自分らしく自信をもって生きてほしい。相手のことを理解して、優しく思いやりの心をもってほしい」と、3つのお願いをしました。児童を代表して6年生の堀ノ内咲良さんが、感謝の言葉を伝えました。

※この記事は大口中央中3年の久保・田崎・中道・馬門さんが職場体験で取材しました。

市民の安全を守ります！

5/24



大口消防署で、管理者査閲訓練が行われ、引揚救助やはしご登はんなど、目標到達してから救助及び脱出するまでの安全確実性と所要時間を競いました。

号砲を合図に始まる機敏な動きと巧みなロープさばきに、消防士の皆さんの日頃の厳しい訓練の成果が表れていました。

また5月31日に、日置市の県消防学校で行われた県大会では、ロープ応用登はん部門で松井チームが、ほふく救出部門で宮田チームがそれぞれ優秀な成績を収め、8月に開催される消防救助技術指導会の全国大会へ出場することが決まりました。

5/30

情趣に富んだ子どもの感性

山野小学校で花盆景を造る授業が行われました。日本造園組合連合会鹿児島支部に所属する『ものづくりマイスター』の8人が、47人の児童に対し、鉢植えに石や苔の並べ方や、花の植え方を丁寧に教えました。キャリア教育の一環で、子どもの個性を伸ばす目的があるそうです。

6年生の伊藤蓮二さん、長野龍太郎さんは「初めてだったので難しかったです。苔を使いすぎたのが反省点です」と笑顔で話してくれました。



総務省九州管区行政評価局長表彰



9年間、行政相談委員として住民の良き相談相手となって、広く行政に対する意見や相談を受け、その解決に向けて尽力された功績が認められ、感謝状が贈られました。
向江 知恵子さん（永池）

子どもたちの成長を願って

6/8



針持小学校の1年生5人と教員2人が学校近くの通路にアジサイを植樹しました。この活動は、針持在住の山内茂さんが「子どもたちの思い出になれば」と、毎年行っています。植樹を体験した沖田大和さん、諏訪楓臥さんは、「真っ直ぐ植えるのが難しかったけど、アジサイの成長を見るのが楽しみ」と元気に話しました。

勉強がんばるぞー！

5/18



土曜いきいき講座の開校式が市役所菱刈庁舎で行われました。開校式では、菱刈中学校3年の大迫漣さんが「受験生として1秒たりとも無駄にせず努力します」と力強く宣誓しました。
今年度は、小学生45人・中学生29人の計74人が年間27回の講座を受講し、英語と算数（数学）を学びます。

雨なんてへっちゃらさ！

6/2



曾木小学校前の田んぼで、どろんこ祭りが開催され、34人の児童が参加しました。子どもたちに田んぼに親んでもらおうと、曾木校区コミュニティ協議会と曾木小学校が、毎年企画しているもの。
当日はあいにくの雨模様でしたが、子どもたちは、お構いなしといった様子で、ドッジボールやおにごっこ、田んぼフラッグスを楽しんでいました。泥しぶきをあげて走りまわる子どもたちに、沿道の保護者や地域の方々からは大きな歓声があがりました。

水道施設を
巡回修繕点検サービス

6/4



『水道週間』に合わせて、市内の小・中学校や保育園など14か所で、水道施設の巡回点検・修繕作業が行われました。伊佐市内の水道指定工事店24社がボランティアで実施したものです。
水道指定工事店の皆さん、ありがとうございました。